

Werranixe gerät mit 33 Menschen an Bord in Seenot



In Seenot: Die Werranixe hängt fest. Foto: Fabian Diehl

Schwebda – Das Ausflugsschiff Werranixe ist am Samstagnachmittag mit 33 Menschen an Bord auf dem Werratalsee bei Schwebda in Seenot geraten. Bei der Ausfahrt hatte sich nach Angaben der Polizei die Schiffsschraube im Seegrass verfangen, wodurch die Werranixe manövrierunfähig auf dem See trieb. Die alarmierte Feuerwehr Schwebda rückte mit ihrem Schlauch-Rescueboot aus und befreite das Fahrgastschiff aus seiner misslichen Lage. Verletzt wurde niemand. salz